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Prezados colegas,

O Jornal da SBC chega a seu número 100. O tema 
deste número – “100 edições para contar nossa 
história” – é muito feliz, pois comprova que uma 
boa iniciativa e um bom plano de continuidade 
e crescimento transformaram as quatro páginas 
do primeiro número nas 50 páginas de hoje. De 
forma muito profissional, nota-se um contínuo 
crescimento, e abrem-se novas possibilidades de, 
por meio de nosso Jornal, chegarmos mais perto 
do verdadeiro motivo da SBC: o cardiologista 
brasileiro a ela associado.

Gostaria de agradecer a todos os editores que 
tanto fizeram para que o Jornal se tornasse 
este importante meio de comunicação com 
nossos sócios.

Temos mudado, um pouco, a linha editorial, 
fazendo que o Jornal seja mais opinativo, discuta 
os problemas de nossa classe e se posicione 
mais, com uma linha mais jornalística. Estamos 
pensando em fazê-lo mensal, pois temos sempre 
novos fatos acontecendo e sentimos a necessidade 
de comunicá-los. Porém, como sempre, temos de 
avaliar a viabilidade econômica.

Este emblemático número 100 coincide com um 
momento muito feliz de nossa Sociedade, um 
momento em que as realizações desta gestão 
começam a aparecer.

O Brasil Prevent, organizado pelo grupo de 
Relações Internacionais da SBC, foi um sucesso. 
Bem organizado e com bons palestrantes 
estrangeiros, inaugurou um novo modelo de 
programa. No próximo ano, será em Florianópolis. 
Agendem-se.

Na Reunião Conjunta de Diretorias, mostramos, 
com total transparência, tudo o que está sendo 
feito e o que é a SBC. Diretores e funcionários 
discutiram abertamente todos os projetos da SBC 
com os Presidentes Estaduais, os Departamentos 
e as Comissões.

No Grupo de Pesquisa, os primeiros centros estão 
sendo indicados, e iniciaremos o treinamento dos 
gestores, sob supervisão da Duke University.

Nos Registros, após profundo estudo do mercado, 
fizemos contrato com o Instituto de Pesquisas (IEP) 

do Hospital do Coração (H-Cor), e os primeiros 
registros já estão chegando. Iniciamos dois: o 
ACCEPT, sobre Síndromes Isquêmicas Agudas, 
e o REACT, sobre Alto Risco Cardiovascular. Um 
terceiro sobre Insuficiência Cardíaca começará 
em breve, sob supervisão do GEIC.

Nas Diretrizes, estamos ultimando a Diretriz 
Internacional de Cardiogeriatria e a Diretriz de 
Doença de Chagas.

As Ações Sociais estão um sucesso. O programa “Eu 
sou 12 por 8”, do Departamento de Hipertensão, 
continua muito forte. O Projeto do Sal é uma 
realidade: temos conseguido muita divulgação, 
entramos com um Projeto de Lei na câmara e 
estamos, inclusive, apoiando fortemente a ANVISA 
em sua Resolução sobre sal e gorduras saturadas.

Nossas Relações Internacionais estão mais fortes 
do que nunca. Houve expressiva presença de 
brasileiros no programa científico do Congresso 
Mundial, vários foram convidados aos programas 
científicos do Congresso Europeu, Espanhol, da 
América do Sul, da Interamericana, da Argentina 
e vários outros.

No Congresso Brasileiro, vamos inovar a 
programação científica. Ela será sempre 
vertical, ou seja, cada sala será específica para 
determinado assunto: Simpósios Internacionais, 
Simpósios da Indústria, Sessões Interativas etc. 

Teremos Simpósios Internacionais com o ACC 
(2), AHA (2), ESC (2), Portugal (2), Espanha, 
Sudamericana, Interamericana. Haverá poucas 
conferências, cerca de três ou quatro, apenas com 
convidados internacionais muito distinguidos. 

Também encerramos um Processo Eleitoral, em que 
todos os candidatos tiveram uma irrepreensível 
atuação, dignificando nossa Sociedade.

Por fim, quero saudar o novo Presidente da SBC, 
Dr. Jadelson Andrade, dizendo, desde agora, que 
não vou esperar que ele descanse do processo 
eleitoral, pois vou incorporá-lo em nossos 
trabalhos desde já. Dessa forma, garantiremos a 
continuidade fundamental para as ações de nossa 
Sociedade. Dessa forma, imaginamos chegar ao 
número 110, 120... 200 de nosso Jornal.

Um grande abraço a todos,


